

DIV3 Elena Lorente-Rodriguez

Tagesordnungspunkt: DIV Wahlen zum Diversitätsrat

Bewerbung

Liebe Freund:innen,

Seit ich 2021 die Partei eintrat, stehe ich für Vielfalt, Gleichstellung und Antidiskriminierung, damals in Berlin-Pankow und heute in Mannheim. Themen, die mein Alltag prägen und mit denen immer noch mich auseinandersetzen muss. Als Migrantin und stolz darauf (aber nicht expat!), die nach Deutschland als Erwachsene vor 11 Jahren kam, musste und muss noch Hindernisse in im Bereich Vielfalt überwinden, wenn ich weitere Ziele erreichen möchte und auch beruflich, da ich im psychosozialen Bereich knapp 25 Jahre tätig bin.

Zu demonstrieren, dass es möglich ist, z.B. als Frau* und Migrantin Politik zu machen und Mandate zu erhalten, ist es wichtig, die Sensibilisierung über Vielfalt in der Politik und die Sichtbarkeit und Anerkennung von Menschen mit Diversitätsmerkmalen zu fördern. Vielfalt ist weder eine große Kiste, in die alles „Unkonventionelle“ passt, noch eine Gruppe von Schubladen, die unbedingt nach der Sortierung sortiert werden müssen. Das Allgemeine Gleichbehandlungsgesetz (AGG) definiert die Diversitätsmerkmale, aber es gibt viele andere Möglichkeiten, Diversität zu berücksichtigen.

Welche Bedeutung hat für mich Vielfalt? Einfach sei, wie du bist, und lebe, wie du es dir wünschst. Die Gesellschaft ist offen und bietet Platz für alle, egal wie wir sind, mit unseren Persönlichkeiten, Konfrontationsstrategien, Verhaltensweisen und Zielen. Wie können wir besser akzeptiert und angenommen werden? Wenn wir präsent sind und repräsentativ agieren. Das setze ich mir als Ziel.

Die Förderung von Diversität, Gleichstellung, Antidiskriminierung, Klimagerechtigkeit und das "sei, wie du bist" sind Themen, an denen ich als Vielfaltsrätin im Kreisverband Mannheim arbeite und möchte diese Haltung weiterhin auf Landes- und Bundesebene vertreten. Politisches Engagement ist offen und ermöglicht den Menschen, ihre Ziele zu erreichen und etwas für die Gesellschaft zu leisten, da es offen ist. Alle sind herzlich willkommen und so fühle ich mich in Baden-Württemberg.

Ich interessiere mich auch für andere politische Themen aufgrund meiner beruflichen Erfahrung, wie z. B. psychische und seelische Gesundheit, ältere Menschen, das soziale Hilfesystem, den Zugang von Migrant:innen zum Arbeitsmarkt, Hitzeschutz und meine aktuelle Tätigkeit als Führungskraft im Bereich Frauenpolitik und Bekämpfung häuslicher und sexualisierter Gewalt.

Danke für eure Aufmerksamkeit und bitte entschuldigt meinen kleinen Schreibfehler: ich bin nicht nur diverse, weil ich Frau, über 40 Jahre alt, Vegetarierin, usw. sondern auch weil meine Muttersprache Spanisch ist.

Ich freue mich auf eure Stimmen und auf eure Unterstützung!



Kreisverband:
Mannheim

Wohnort:
Mannheim

Gender:
weiblich

Biografie

In Madrid (Spanien) geboren und aufgewachsen.

Diplom-Psychologin, Universität Complutense zu Madrid

2012 - Umzug nach Berlin

Tätigkeiten: berufliche Rehabilitation, Recruitment von internationalen Pflegefachkräften, Unterricht/
Coaching im Strafvollzug.

2021 - Parteieintritt - KV Berlin-Pankow

2022 - Einbürgerung und Umzug nach Mannheim

aktuell: Führungskraft im sozialen Bereich und Vielfaltsrätin im KV Mannheim